
Montréal, le 14 mars 2012 
 
 

Par courriel 
 
Monsieur Jean-Paul Théorêt 
Président 
Régie de l’Énergie 
Tour de la Bourse 
800, Place Victoria, Bureau 2.55 
Montréal, Québec  H4Z 1A2 
 
 
Objet :   Observations soumises à la Régie de l’Énergie 

Dossier : R-3770-2011 HQD - Demande d'autorisation pour réaliser le projet 
lecture à distance - Phase 1 

Monsieur , 
 
J’habite mon logement depuis 25 ans dans le quartier Villeray. Depuis TOUJOURS, je vis 
SANS four micro-ondes, SANS téléphone cellulaire, SANS téléphone sans fil, SANS Wifi 
(routeur sans fil). J’ai Internet branché au mur. J’ai la télévision que je débranche lorsque je 
ne m’en sers pas. C’est MON CHOIX de vie pour prendre soin de ma santé car je considère 
que la société n’a pas suffisamment évaluée toutes les potentialités de santé émises par les 
technologies. 
 
Je suis une personne qui depuis TOUJOURS prend soin de sa santé par tous les moyens mis 
à ma disposition : alimentation saine, naturelle et biologique histoire de vibrer à l’unisson de 
mon environnement et de le respecter. Ce sont mes valeurs et elles sont prioritaires  dans ma 
vie. 
 
Depuis 49 jours, je vibre différemment. En fait, je ressens les fréquences émises par les 
compteurs qui ont été installés le 25 janvier dernier. Ce matin, tous comme les autres matins 
depuis le jour de l’installation, ce sont les variations dans les fréquences qui ont eues raison 
de mon sommeil. Je me lève épuisée avec des vertiges et des tremblements alors que j’ai 
toujours vécu le contraire !!! 
 
Toute la journée, je vis avec une vibration auditive constante appelée communément 
acouphène. Ce n’est pas commun de vivre cela, croyez-moi, surtout quand on a toujours 
vécu SANS avant l’installation des nouveaux compteurs ! 
 
De plus, j’entends des sons stridents qui ressemblent à ceux d’une ligne à haute tension. Est-
ce une façon pour les nouveaux compteurs de se synchroniser avec les antennes relais 



installées sur le toit de l’ancien hôpital chinois qui se trouve directement dans ma fenêtre de 
cuisine ? Je sais seulement que ces sons glacent le sang !!! 
 
Du JOUR AU LENDEMAIN toute ma qualité de vie a changée et en plus j’ai perdu la 
qualité de mon sommeil, ce qui entre autre me permet d’avoir une qualité de vie qui se 
dégrade depuis l’installation des compteurs.  
 
Vous ai-je parlé de mes maux de têtes, moi qui n’ai JAMAIS mal à la tête ? Les premiers 
jours assez forts pour me donner l’impression de vouloir perdre connaissance. Et maintenant 
constant. Par contre, ils disparaissent dès que je ne suis plus chez moi, BIZARRE et 
INACCEPTABLE !!! 
 
Je vais même dormir chez des amis, qui n’ont pas le compteur émetteur de radiofréquence, 
histoire de pouvoir connaitre de vraies nuits de sommeil. Je suis devenue une itinérante 
électromagnétique !!! J’ai même commencée à chercher d’autres appartements qui ne 
possèdent pas le compteur intelligent. Je me sens prise au piège dans la mesure où Hydro 
veut changer tous les compteurs dans tout le Québec. Où irai-je pour me sentir à l’abri ? Ce 
matin je dis c’est ASSEZ ! ASSEZ de me faire endurer une qualité de vie moindre au nom 
d’une technologie que l’on m’a imposée !!! 
 
Je découvre que je suis hypersensible à mon environnement. DIEU MERCI car cela me 
permet de détecter les éléments toxiques environnants et que la pollution électromagnétique 
en est un et non le moindre ! 
 
Je me joins aux autres voix, qui vivent comme moi des effets inquiétants sur leur santé, afin 
de vous demander sur simple demande écrite, sans tracasserie administrative ni frais 
supplémentaire, le remplacement rapide de tout compteur émetteur de radiofréquences déjà 
installé par un compteur n’émettant aucune radiofréquence; 
 
De plus, j’appuie la demande faite au gouvernement du Québec au sujet d’un moratoire 
immédiat à l’installation de tout compteur émetteur de radiofréquences en raison des risques 
sérieux qu’ils représentent pour la santé humaine; 
 
Qu’une commission d’enquête itinérante, publique et transparente, composée de manière 
paritaire, soit créée, sous l’égide du Bureau d’audiences publiques en environnement 
(BAPE), afin de bien évaluer le projet dans son ensemble et de faire le point sur les risques 
liés à l’électropollution . 
 
Je suis INQUIÈTE pour ma santé ! J’ai toujours fait confiance à mon corps et il m’a toujours 
servi. Les radiofréquences émises par les nouveaux compteurs ont changé de façon drastique 
mes conditions de santé. J’aimerais que vous puissiez vivre avec moi ce phénomène auquel 
la société d’état tient mordicus et qui m’occasionne des maux dont je me passerais 
volontiers! 



Hydro Québec possède toutes les technologies possibles pour faire l’implantation des 
compteur de nouvelle génération autrement alors pourquoi faire subir aux êtres humains 
cette perturbation métabolique qui se révélera désastreuse à moyen et long terme et à ce 
moment il sera TROP TARD ! 
 
Je me sens comme un canari* qui crie son désespoir du fond de la mine d’insouciance…Je 
sais surtout que je veux rester VIVANTE  ! 
 
Veuillez recevoir, Monsieur Théoret, mes salutations distinguées. 
 

Brigitte St-Onge 
Brigitte St-Onge 
7467 Henri-Julien 
Montréal, Québec  H2R 2B1 
brigittestonge@hotmail.com 
514 271-4755 
 
 
* Les canaris étaient souvent utilisés dans les mines de charbon comme système d’alarme 
précoce. Des gaz toxiques tels que le méthane ou le monoxyde de carbone dans les galeries 
tuaient l’oiseau avant d’affecter les mineurs. Les canaris servaient d’indicateur de 
DANGER ! 
 
 
Copies conformes à : 
Monsieur Jerry  Sklavounos, député de Laurier-Dorion et président de la Commission de la 
Santé et des Services sociaux  
Monsieur Justin Trudeau, député de Papineau  
Madame Isabelle Courville , présidente Hydro-Québec Distribution 
Monsieur Yves Bolduc, ministre de la santé 
Madame Agnès Maltais, porte parole de l’opposition officielle en matière de santé  
Monsieur Amir  Khadir , Québec Solidaire 
Madame Rohini Perris, présidente, Association pour la santé environnementale du Québec 


